

# PJSN

## Rutan Kudus Terima Kunjungan KPU Kudus Dalam Rangka Sosialisasi Pilkada 2024

David Fernanda Putra - [KUDUS.PJSN.OR.ID](http://KUDUS.PJSN.OR.ID)

Nov 12, 2024 - 09:43



Kudus - Senin (11/11) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus menerima kunjungan dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kudus dalam rangka sosialisasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada Warga Binaan

Pemasyarakatan (WBP) tentang pentingnya partisipasi dalam pemilihan, yang diharapkan dapat terlaksana secara demokratis dan tertib.

Ketua KPU Kabupaten Kudus, Ahmad Amir Faisol, membuka acara dengan memberikan sambutan yang menekankan pentingnya partisipasi setiap warga negara dalam Pilkada 2024, termasuk warga binaan di Rutan Kudus. Ahmad Amir Faisol juga mengapresiasi antusiasme Rutan Kudus dalam mendukung pelaksanaan pemilu yang inklusif.

Sebagai narasumber dalam kegiatan ini, Sekretaris KPU Kabupaten Kudus menyampaikan berbagai informasi terkait teknis pemilihan dan prosedur yang harus diketahui oleh pemilih, terutama bagi mereka yang berada dalam tahanan. Penjelasan ini mencakup tata cara memilih, persyaratan, serta hal-hal teknis lain yang mendukung pelaksanaan Pilkada yang adil dan transparan.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning Supiluhu, menyambut baik kunjungan ini dan menyampaikan harapannya agar sosialisasi ini dapat meningkatkan pemahaman dan kesadaran warga binaan mengenai hak pilih mereka.

"Kami mendukung penuh program ini sebagai bagian dari upaya peningkatan kesadaran warga binaan tentang pentingnya hak pilih mereka sebagai warga negara," ujar Anda Tuning.

Acara sosialisasi ini berjalan lancar dan disambut antusias oleh WBP Rutan Kudus, yang sangat tertarik dengan kesempatan mendapatkan informasi langsung dari KPU. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Rutan Kudus untuk memberikan edukasi politik kepada warga binaan sebagai salah satu hak mereka dan untuk mendukung terciptanya iklim demokrasi yang baik di Kabupaten Kudus.